Das Musikalisch-Sportliche Gymnasium Dr. P. Rahn & Partner hat am 04. Mai 2011 um 17:00 Uhr zum Frühlingskonzert in die Bethanienkirche Leipzig Stieglitzstr. 42 eingeladen.

Das Konzert wurde durch die Schüler des Gymnasiums veranstaltet.

Das Gymnasium möchte jedes Jahr zu Gunsten der Leipziger Kinderstiftung ein Konzert abhalten, um Kindern in Leipzig, denen es nicht so gut geht zu helfen.

Auf Grund der Vorkommnisse jedoch in Japan wird die Leipziger Kinderstiftung in Abstimmung mit dem Musikalisch-Sportlichem Gymnasium die Spendenerlöse aus diesem Konzert auf direkten Weg nach Japan senden, um die aktuelle Not der Kinder vor Ort zu lindern.

Die Spendengelder gehen direkt an das Kinderheim Fuji-no-sono (Garten von Glyzinien) in Japan in der Kleinstadt Ichinoseki in der Präfektur Iwate.

Die deutsche Ordensschwester Christa Mauer leitet das Kinderheim, welches derzeit ca. 60 Kinder im Alter von zwei bis achtzehn Jahren beherbergt.

Hier fehlt es derzeit an allem: einwandfreien Unterkünften, Öl zum Heizen, warme Kleidung, Lebensmittel, Gelder für provisorische Wasserleitungen, neue Boiler, Türen, Fenster etc.

Neben den zahlreichen aufgeführten Musikmeisterstücken der Schüler des Musikalisch-Sportlichen Gymnasiums ist auch der stolze Spendenbetrag von 1800.-- Euro zusammengekommen. Ein herzliches Dankeschön auch der Bethanienkirche die keine Kosten für die Veranstaltung verlangt hat.

Japaner die in Leipzig leben haben von dem Konzert erfahren und für alle beteiligten Kinder Kraniche gebastelt die nach Abschluss der Veranstaltung an die Kinder als Dankeschön verteilt wurden.

Der heutige 05.05.2011 ist in Japan ein Feiertag Tag der Kinder. Deshalb ist dies auch eine besondere Botschaft unter dem Motto "Kinder für Kinder"!

Leipziger Kinderstiftung

Alexander Malios